

26/09/2024 Audiencia: 13.500 Sección: C \$238.688 Tirada: 4.500 Frecuencia: 0 \$696.000 Difusión: 4.500

Difusión: 4.500 Ocupación: 34,29% CULTURA



Javiera Palta Olmos

poco más de un mes de la Teletón, el 8 y 9 de noviembre, sus organizadores ya se encuentran afinando sus últimos detalles para la serie de eventos que tendrá sugira por el país por el mes de octubre.

Durante dos semanas una gran caravana de artistas y rostros embajadores de la cruzada solidaria visitarán 10 de las ciudades en que Teletón tiene institutos de rehabilitación, a fin de invitar a la comunidad a sumarse a la campaña de 2024.

Sin embargo, y debido a las elecciones de gobernadores, consejeros regionales y municipales, este año la Gira Teletón se desarrollará en dos tramos: una entre el 15 y el 19 de octubre en la zona norte; y otra en la zona sur entre el 29 de octubre y el 2 de noviembre.

Pese al desafío que significa realizar la gira en periodo de elecciones, Benjamín Díaz, director ejecutivo de la Fundación Teletón, plantea que de todas formas el evento contará con "muchos artistas de primer nivel para poder seguir motivando y movilizando al país para que este 8 y 9 denoviembre podamos cumplir la meta", que supera los 44 mil millones de pesos recaudados en

Gira Teletón confirma los artistas y fechas en que viajará por el país

\$696.000

SOLIDARIDAD. La iniciativa contará con artistas de diferentes géneros musicales que buscan motivar a las personas a colaborar el 8 y 9 de noviembre.

2023

Según Díaz, "la gira es tremendamente importante porque es una de lasgrandes señales también de descentralización de nuestra campaña, que permite conectarnos con las regiones. Estamos expectantes, estamos contentos y, por supuesto, siempre desafiados de poder hacer lo mejor posible en cada uno de los lugares que visitamos, pero también contentos y honrados de poder ir con una tremenda parrilla artística para seguir motivando y movilizando al país".

La gira considera artistas que van desde los clásicos del 2000 como Karen Paola o Porto Seguro, fijos en fiestas como Noche de Brujas, Jordan, La Sonora Palacios o Tomo Como Rey, así como algunos artistas urbanos actuales, como Pablito Pesadilla y Pailita, o el DJ Marco Hinojosa y el grupo folclórico Entremares.

entre otros, además de algunos artistas locales que variarán según cada ciudad.

Fecha

Vpe portada

Vpe: Vpe pág:

Todos los eventos iniciarán a las a las 20.00 horas y se extenderán hasta las 22.00. Previo a esto, desde las 18:30 horas se presentarán activaciones y actuarán los artistas locales.

LOS SHOWS POR EL PAÍS

Los preparativos comienzan con su primera tanda por la zona norte del país, en una gira que irá del 15 al 19 de octubre.

Especificamente, todo arrancará en Arica el martes 15 de octubre en avenida San Martín (al pie del Morro). Ahí se presentarán el productor Pablito Pesadilla y el cantante Pailita, además de los grupos Illapu y Noche de Bruias

En Iquique, en cambio, la fiesta sigue el miércoles 16 en la Plaza 21 de Mayo. Ahí dirán pre-

Paradas extra

Además de los espectáculos principales, la gira realizará seis paradas intermedias donde se realizará un show artístico a las 12:00 horas. En esta situación se se encuentran Ovalle (19/10) en la Plaza de Armas: Rancagua (29/10) en la Plaza de Armas: San Carlos (30/10) en la Plaza de Armas; Angol (31/10) en la Plaza de Armas 7 Fundaciones: Villarrica (1/11) en la Costanera v Osorno (2/11) en la Plaza de Armas.

sente Pablito Pesadilla, Illapu y Noche de Bruias.

El jueves 17 llegará el turnode Antofagasta, en la Plaza Colón, donde buscarán entusiasmar al público Pablito Pesadilla, Illapu, Tomo como Rey y el grupo Noche de Brujas.

En Copiapó, el evento será en el centro de la ciudad, cuya dirección exacta será confirmada en los próximos días. Ahí estará Pablito Pesadilla, Tomo como Rey y Karla Melo. A ellos se sumará ucuarto artista que espera ser anunciado en los próximos días.

Todo sigue el sábado 19 en La Serena, en el estacionamiento del Mall Puerta del Mar, donde dirá presente el DJ Marco Hinojosa, Tomo como Rey, Karla Melo y Tommy Boysen. A ellos se sumará un nuevo artista que pronto se anunciará.

Luego, tras el regreso de las elecciones, partirá la gira por la zona centro sur del país entre el 29 de octubre y 2 de noviembre.

Si bien en los próximos días se confirmará el lugar exacto, el centro de Talca será el protagonista del regreso de la Gira Teletón, contando con Pablito Pesadilla, Karen Paola, Entremares, Alanys Lagos y La Sonora Palacios.

Concepción, también a la espera de que confirmen su ubicación, seguirá con los shows el miércoles 30 junto al DJ Marco Hinojosa, Karen Paola, Entremares, Juan Ángel y La Sonora Palacios.

La lista sigue con Temuco el jueves 31, contando con el DJ Marco Hinojosa, Porto Seguro, La Cumbia, Juan Ángel y Jordan.

Valdivia continúa el 1 de noviembre, en el Helipuerto Costanera. Ahí, se buscará entretener al público junto al DJ Marco Hinojosa, Porto Seguro, La Cumbia, Los Pincheiras Del Sur de Jhonn Rosales y Jordan.

Todo cierra con Puerto Montt el sábado 2 de noviembre en la Plaza de Armas (en San Martín con Antonio Varas). Así, la gira dirá adiós acompañada por el D Marco Hinojosa, Porto Seguro, La Cumbia, Los Pincheiras Del Sur de Jhonn Rosales y Jordan. 😝